

# Unternehmensmeldung

Feusisberg (Schweiz), 9. Juni 2015

### Bericht über die Beschlüsse der Generalversammlung 2015

Die ordentliche Generalversammlung der Afrika Gold AG vom 3. Juni 2015 hat allen Anträgen des Verwaltungsrats zugestimmt.

Die Jahresrechnung wurde genehmigt und die verantwortlichen Organe für das Geschäftsjahr 2013/2014 entlastet.

Die Versammlung beschloss eine ordentliche Erhöhung des Aktienkapitals um maximal CHF 29'000'000.00 auf maximal CHF 31'900'000.00 durch Herausgabe von höchstens 2'610'000 vollständig zu liberierende Inhaberaktien mit einem Nennwert von je CHF 10.00 und Herausgabe von höchstens 2'900'000 vollständig zu liberierende Namensaktien mit einem Nennwert von je CHF 1.00.

Diese Erhöhung des Aktienkapitals kann in Teilbeträgen erfolgen und ist vom Verwaltungsrat innerhalb von drei Monaten durchzuführen.

#### Vorrechte einzelner Kategorien:

Das Stimmrecht wird unabhängig vom Nennwert nach der Anzahl der jedem Aktionär gehörenden Aktien festgesetzt, sodass auf jede Aktie eine Stimme entfällt.

Auf eine Namensaktie entfällt gegenüber einer Inhaberaktie immer die doppelte Dividende und den doppelten Anteil an einem allfälligen Liquidationserlös.

#### Art der Einlagen:

Für die 2'610'000 Inhaberaktien zu je CHF 10.00: In Geld.

Für die 2'900'000 Namenaktien zu je CHF 1.00: In Geld oder durch Verrechnung mit verrechenbaren Forderungen gegenüber der Gesellschaft.

#### Bezugsrechte:

Für die Inhaberaktien: Das Bezugsrecht wird aufgehoben, um im Rahmen des angestrebten Wachstums der Gesellschaft, die Aktionärsbasis durch Beteiligung eines oder mehrerer wichtigen Investoren zu erweitern.

Für die Namenaktien: Das Bezugsrecht bleibt bestehen. Jede bisherige Inhaberaktie berechtigt zum Bezug von 10 Namenaktien. Über die Verwendung nicht ausgeübter Bezugsrechte entscheidet der Verwaltungsrat im Interesse der Gesellschaft und unter Wahrung der Gleichbehandlung der Aktionäre.

Für den Bezug von Namenaktien müssen die Aktionäre einen Zeichnungsschein ausfüllen und mit einem Nachweis (Depotauszug; der Stichtag wird noch bekannt gegeben) der gehaltenen Inhaberaktien an den Firmensitz senden. Die Zeichnungsfrist läuft bis und mit Montag 27. Juli 2015.

Bei Zeichnung einer höheren Anzahl Namenaktien, als dem Aktionär durch seine Bezugsrechte zusteht, erfolgt eine Zuteilung nach Beendigung der Zeichnungsfrist.

Zeichnungsscheine können bei der Gesellschaft per e-Mail an IR@afrika-gold.ch angefordert werden.



## Über Afrika Gold AG

Die Afrika Gold AG ist ein deutsch-schweizerisch geführtes Unternehmen. Die Gesellschaft mit Sitz in Feusisberg (Schweiz) konzentriert sich bei der Auswahl der Explorationsprojekte primär auf Gebiete, die einen oberflächennahen und somit kosteneffizienten Rohstoffabbau in gut erschlossenen Goldlagerstätten in kurzer Zeit ermöglichen. Der Fokus liegt nicht nur auf klassischen Reicherzpartien mit hohem Goldgehalt; diese Lagerstätten sind in Afrika zu großen Teilen abgebaut oder konzessioniert. Hohe Gewinnmargen lassen sich auch in Gebieten realisieren, die durchschnittliche Goldgehalte von 1 bis 5 Gramm Gold je Tonne Gestein oberflächennah bereitstellen. Dank jahrzehntelanger Erfahrung in der geophysikalischen Rohstoffexploration auf dem Kontinent kann die Afrika Gold AG solche Projekte sicher evaluieren und erschliessen.

Afrika Gold ist in Krugersdorp, 27 Kilometer westlich von Johannesburg / Südafrika, über die Lancaster Gold Mining Company (Pty) Ltd operativ tätig. Die Lancaster Mine förderte von 1897 bis 1964 Gold und wurde rund 100 Jahre nach der ersten Inbetriebnahme wieder aktiviert. Im weltberühmten Witwatersrand - immer noch die größte Goldlagerstätte der Welt - baut sie oberflächennah goldführendes Erz ab. Ein Bohrprogramm wies bis zu einer Tiefe von 80 m Goldreserven von über 300'000 Unzen nach. Die gesamten Goldvorkommen des lizenzierten Gebietes werden derzeit auf über 1 Mio. Unzen geschätzt..

Weitere Informationen erhalten Sie unter www.afrika-gold.ch.

#### **RECHTLICHER HINWEIS**

Die hier aufgeführten Informationen können zukunftsgerichtete Aussagen enthalten, die keinerlei Gewähr für den zukünftigen Erfolg darstellen. Dies beinhaltet gewisse Risiken und Unsicherheiten, aufgrund derer die tatsächlichen Ergebnisse von den hier vorhergesehenen abweichen können. Die Afrika Gold AG geht davon aus, dass die in die Zukunft gerichteten Aussagen auf aktuellen angemessenen Annahmen beruhen, jedoch kann das Unternehmen keine Gewährleistung für die tatsächliche Erreichung dieser Ziele bieten. Dies schließt unvorhersehbare und unerwartete Risiken, Trends, Unrentabilität und die potenzielle Unfähigkeit, Gewinne oder Cashflow zu erzielen oder den Zugang zu Finanzierungsquellen zu sichern, mit ein. Die Ausgabe von Aktien für Akquisitionen, Auszahlungen oder Dienstleistungen kann zukünftige Gewinne abschwächen.

Die Angaben und Informationen stellen keine Anlageberatung, kein Angebot zum Verkauf und keine Aufforderung zur Abgabe eines Angebotes zum Kauf oder zur Zeichnung von Aktien der Afrika Gold AG dar, sondern dienen ausschließlich Informationszwecken.